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令和３年第１０回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和３年７月２１日（水） 

      開会 午後 １時３０分 

閉会 午後 ２時００分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基  

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中  麻子  

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅（欠席） 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

   首席指導官          野田 真功 

主任指導主事         萩野 なぎさ 

学校教育課長             古賀   洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

学校教育課長補佐兼教務係長  田中 規之 

記録者学校教育課長補佐     藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

１人  

  

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和３年６月２４日（木）から令和３年７月２１日（水）までの経過報告。 

   主な報告 

・市議会６月定例会について 

・定例記者会見について 

・市政功労者表彰式について 

・庁議について 

・園田兄弟杯少年柔道大会実行委員会について 

・雲龍顕彰記念少年相撲大会実行委員会について 
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・福祉教育教材「ともに生きる」贈呈について 

・辞令交付式について 

・南筑後教育事務所管内教育長会議について 

・教育委員会臨時会について 

・長期派遣研修員中間報告会について 

・大和小学校訪問について 

・新型コロナウイルス感染症対策本部会議について 

・柳川市立小中学校長会（オンライン）について 

・学校総括安全衛生委員会について 

・中山質問教室開講式について 

・橋本質問教室開講式について 

・オセアニア地域事前キャンプ訪問について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

江口職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江口職務代理者 

 

 

 

 

江口職務代理者 

 

 

 

 

 

 

先程お話がありましたように、教育長に代わりまして議事を進行さ

せていただきますので、不慣れでございますが、ご協力を得ながら進

めていきたいと思いますので、最後までよろしくお願いいたします。 

それでは、本日の出席委員は４名です。定足数に達しておりますの

で令和３年第１０回柳川市教育委員会定例会を開会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、田中義隆委員にお願いいたします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。  

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

先程申しましたように、教育長が不在でございますので、私から報

告をさせていただきます。なお、内容等々につきましては、部長、首

席に報告してもらう日にちがありますので、挙手をしていただき指名

という形で至らぬ点は報告をいただきながら、進めていきたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。 
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江口職務代理者 

 

 

 

江口職務代理者 

 

 

 

生涯学習課長 

 

江口職務代理者 

 

 

 

江口職務代理者 

 

 

 

 

江口職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

江口職務代理者 

 

田中義隆委員 

 

 

 

（教育長の経過報告） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４ 議案第１６号「柳川市スポーツ栄誉賞表彰につい

て」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いいたします。 

 

（説明） 

  

 このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし）  

 

ないようでございますので、本案につきましては、事務局提案のと

おり決定してよろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

次に、日程第５「その他報告事項」を議題といたします。 

事務局より報告をお願いします。 

 

（生涯学習課） 

・社会教育関連イベント情報について 

・筑後広域公園プールへの無料シャトルバス運行について 

・市民文化会館イベントについて 

 

（説明） 

 

 このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

確認ですが、イベント情報の１２番、九州地区公民館研究大会は福

岡で開催されるんですか。 
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生涯学習課長 

 

 

田中義隆委員 

 

生涯学習課長 

 

 

田中義隆委員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

江口職務代理者 

 

 

生涯学習課長 

 

 

田中義隆委員 

 

生涯学習課長 

 

田中義隆委員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

田中義隆委員 

 

生涯学習課長 

 

瀬戸口委員 

 

 

今のところ福岡で開催するという話で、中止の連絡は聞いておりま

せんが確定はしておりません。 

 

福岡はどこでやられるんですか。 

 

場所は確認しておりませんが、前回は福岡市民会館だったと思いま

す。 

 

開催決定とありますが、まだ確定ではないということですね。 

 

決定はしていないです。今のところ開催するということで決まって

いるようですが、新型コロナウイルス感染症の状況が拡大すれば、急

遽、前回同様中止という形になるのかなというふうに思っています。 

 

シャトルバス運行等の話がありましたが、これの周知徹底はどうい

う方法ですか。 

 

チラシを作りまして、市内すべての小中学校、全児童生徒に配布を

しております。 

 

これは小中学生のみ対象ですか。 

 

無料バスを利用していただくのはそうです。 

 

前回も同じですか。 

 

前回大人は、昭代のアクセスジャパンにバスを出しておりました。

ところが、３ヶ月間運行しましたが、利用者が少ないということで、

途中で中止をさせていただきました。今回は子どもだけです。 

 

大人に関しては、そういう要望はないということですね。 

 

ないです。 

 

以前小学生１年生は、泳げない子のための練習があっていましたよ

ね。最近はどんなふうでしょうか。 
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生涯学習課長 

 

 

 

 

 

瀬戸口委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

図書館長 

 

江口職務代理者 

 

 

 

江口職務代理者 

 

 

 

 

江口職務代理者 

 

 

 

 

 

市民プールで行っていた事業につきましては、すべてありませんが、

着衣水泳というのはやっておりまして、職員の中に免許を持っている

指導員がおりますので、今回は旧柳川の小学校を回りまして、事故が

起きないように、全児童に洋服を着せたまま水に入ってもらって泳ぎ

にくかったり、そういったものを体験してもらっています。 

 

実際に泳げない子ども達への指導というのは、もうそういうのはな

いんでしょうか。 

 

今回は昭代のアクセスジャパンが泳げない子ども達の指導をしたい

ということでしたので、人数限定ですが先着順でやりはしましたが、

すべてを網羅したかというと一応やっておりますが、そういったとこ

ろでございます。 

 

（図書館） 

・夏休み事業について 

・学校関連の図書館行事について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

本日の議事は終了いたしましたが、他に事務局から何かございませ

んか。 

 

（特になし） 

 

委員さん方から何かございませんか。 

他にないようでございますので、不慣れではございましたが、最後

まで順調に議事が進行いたしました。ありがとうございました。これ

をもちまして、令和３年第１０回柳川市教育委員会定例会を閉会いた

します。お疲れ様でした。 

  

次回予定 次回教育委員会定例会 ８月２４日（火）１３時３０分 開催決定 

 


